

Deux jours « 4x4 Découverte » avec... le Moto-Club de Gyé-sur-Seine

Avoir fait des rencontres captivantes lors de la « Croisière Blanche » début 98, permet à Eric Cheurlin, un fou du 4 x 4, d'envisager avec optimisme le week-end prochain : sous la houlette du Moto-Club de Gyé-sur-Seine, il va proposer au public de toucher du doigt le monde du tout-terrain !

« Ma participation à la Croisière Blanche n'a pas été négative », constate le viticulteur fou de 4x4, un véhicule qui ne lui est pas seulement d'une utilité professionnelle. « J'y ai fait des rencontres, comme celle de Daniel Spiteri, le double champion de France de trial 4x4 et vice-champion de France d'endurance. C'est lui qui va venir animer nos premières journées « 4X4 Découverte » sur le terrain que nous aménageons en bordure de la route de Loches-sur-Ource. »

L'aventure est peu banale : ce genre d'idée lui trottait dans la tête depuis un bout de temps ; il en discute aux « 6 Heures Moto » de Gyé-sur-Seine Yves Cosson, l'ancien bras droit de Joël Queirel chez KTM, et tous deux, en moins d'un mois, bouclent un projet que d'autres auraient mis un an à mûrir :

« Avec quelques inconvénients : nous avons eu du mal à trouver des sponsors, les budgets arrivant à tarissement pour l'année, et puis il fallait trouver la date optimale : nous avons choisi de laisser passer le Mondial de l'Automobile de Paris et le Salon de Troyes pour que le maximum de concessionnaires soient disponibles... et présentent leurs tout nouveaux modèles ! »



Eric Cheurlin et Michel Renard sur les lieux des démonstrations.

De ce côté-là, pas trop de problèmes : si l'on excepte les attentistes, qui apparaîtront miraculeusement à la seconde édition, les Toyota, Nissan, Mercedes, Land Rover, Honda et Jeep seront là en même temps que les quads Yamaha, complétés par des stands d'accessoiristes comme Baroclean, Jeutel ou Pneumatiques Seine, de Bar-sur-Seine. Pour compléter le tableau, il faut préciser que la restauration sera possible sur place, avec le concours de Fabrice Marchal, traiteur à Bar-sur-Seine.

Les concours les plus logiques sont évidemment arrivés dans la foulée :

« La commune nous épaula, bien sûr, de même que les viticulteurs locaux, qui nous fournissent en boissons, et des Gyratats qui ont bien voulu mettre le terrain à notre disposition », poursuit Eric Cheurlin. Mais il y avait tout de même un

problème administratif : fallait-il monter une association spécialement pour l'organisation de cette manifestation ? »

En fait, la solution était évidente : le viticulteur alla voir le seul agriculteur de Gyé, Michel Renard, par ailleurs président du moto-club local. « Dans notre esprit, l'idée consiste à faire la promotion du 4 x 4 et de notre village dans le cadre de ce qu'il faut considérer comme un mini-salon au cours duquel le public peut essayer les véhicules sur le site le plus adapté », précise ce dernier. « C'est pourquoi il suffisait, après qu'Eric ait convaincu les autres membres du club, d'y créer tout simplement une antenne 4 x 4 ! »

Bref, samedi après-midi et dimanche toute la journée, gratuitement, les visiteurs vont bénéficier de l'animation par Didier Richard, un Normand qui anime les compétitions de Val d'Isère et qui vient amicalement prodiguer des

conseils de spécialiste : une autre des rencontres d'Eric Cheurlin à la Croisière Blanche !

R.G.M.

Journées « 4x4 Découverte » de Gyé-sur-Seine

Samedi de 14 à 17 h 30 et dimanche de 10 à 17 h 30, route de Loches-sur-Ource (D 103 mise à circulation contrôlée)

Entrée gratuite, stands et restauration couverts Journées « 4x4 Découverte » de Gyé-sur-Seine

Samedi de 14 h à 17 h 30 et dimanche de 10 h à 17 h 30, route de Loches-sur-Ource (D 103 mise à circulation contrôlée)

Entrée gratuite, stands et restauration couverts.